

2018
BÜCHERLISTE FÜR KLASSE 3 / BOOKLIST FOR GRADE 3
BÜCHER VON DER SCHULE GESTELLT / BOOKS PROVIDED BY THE SCHOOL

DEUTSCH / GERMAN	<i>der die das</i> Basisbuch Sprache u. Lesen 3 <i>der die das</i> Arbeitsheft 3 A und B	Cornelsen 978-3-06-082813-5 Cornelsen 978-3-06-082819-7
RECHNEN / MATHEMATICS	Welt der Zahl 3 Buch Welt der Zahl 3 Arbeitsheft	978-3-507-04633-7 Schroedel 978-3-507-04643-6 Schroedel

BÜCHER DIE GEKAUFT WERDEN MÜSSEN / BOOKS TO BE PURCHASED

<u>FACH / SUBJECT</u>	<u>TITEL / TITLE</u>	<u>VERLAG / PUBLISHER</u>	<u>PREIS CA./ APPROX. COST</u>
ENGLISCH / ENGLISH	E.B. White: Charlotte's Web	ISBN 978-014-1354828	R 160
	Desktop Dictionary (aus Klasse 2 / from Grade 2) (Neue Schülerinnen und Schüler: wird 2018 über die Englischlehrerin verkauft / New learners: to be purchased in 2018 from the English teacher)		R 50

WICHTIGE INFORMATION	IMPORTANT INFORMATION
Schulbücher für das Schuljahr 2018 sind ab Ende November/ Anfang Dezember 2017 u.a. bei der deutschen Buchhandlung K&P Lohmiller erhältlich. Adresse: Cresta Shopping Centre, Shop R16a, Beyers Naudé Drive, Tel. 011/478-1106 Mittwochs ab 12.30 Uhr bis Schulschluss ist K&P Lohmiller (Fr. Seidler) im DSJ-Tuckshop anwesend. An- und Verkauf gebrauchter Schulbücher: Abgabe: Montag, den 4. Dezember 2017, 7.30 – 14.30 Verkauf: Dienstag, den 5. Dezember 2017, 7.30 – 13.00 Ort: Examenraum	School books for the year 2018 are available from e.g. the German bookshop K & P Lohmiller from end November / beginning December 2017. Address: Cresta Shopping Centre, Shop R16a, Beyers Naudé Drive, Tel. 011/478-1106 On Wednesdays, K&P Lohmiller (Mrs. Seidler) is available in the Tuckshop from from 12h30 to 14h20. Buying and selling of used school books: Hand in: Monday, 4 December 2017, 7.30 – 14.30 Sale: Tuesday, 5 December 2017, 7.30 – 13.00 Venue: Exams room